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Marcacci Stefano, Brunini Dante, Panichi Nadia, Tolomelli Nadia, Curcio Vincenzo 
(sostituto di Baccilieri Silvio), Cioni Emanuela (in videoconferenza), Mondini 
Sandra, Bartolomei Vincenzo 

PRESENTI 

Rasia Danilo, Di Nicola Emidio, Michelini Fabio, Guidotti Geraldina, Santoni 
Alessandro, Giardini Angela 

 

ASSENTI 
GIUSTIFICATI 

Poli Ugo, Tibuzzi Rodolfo, Bertuzzi Lorena, Brunetti Bruno, Ferrero Oscar, Taruffi 
Renato,       Burzi Gloria, Cacciari Barbara, Cavicchi Fabio. 

ASSENTI 

SINTESI DELLA SEDUTA DEL  16 APRILE 2024 
 

Luogo Sala Riunioni del Distretto c/o Ospedale di Porretta Terme 
Data 16 Aprile 2024 Orario 14.30-16.30 

 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
1) Approvazione della sintesi del verbale del 19/03/2024 (allegato 1);  
2) Prime valutazioni riguardo la sala d'aspetto dell'Ospedale oggi ubicata sotto un gazebo esterno; 
3) Valutare se è il caso di riorganizzare l'ufficio accettazione dal un punto di vista strutturale; 
4) Fare il punto circa gli orari di apertura al pubblico degli uffici amministrativi; 
5) Richiesta di acquisto per l'ambulatorio odontoiatrico di un apparecchio  endorale; 
6) Tempi per la creazione del POCT a Porretta; 
7) Varie ed eventuali. 

 
Sui temi trattati all’ordine del giorno sono intervenuti: Marcacci Stefano, Mondini 
Sandra, Tolomelli Nadia, Curcio Vincenzo, Bartolomei Paolo, Cioni Emanuela, Brunini Dante, 
Panichi Nadia. 

 
In merito ai temi trattati, emergono le seguenti decisioni: 

 
1) Viene approvata la sintesi del verbale della seduta del 19/03/2024; 
2) Il Presidente Marcacci riferisce ai presenti in merito al tema “visite specialistiche” trattato 

nell’incontro del CCMSSA di ieri; nello specifico rileva come i componenti abbiano espresso 
nei confronti della Dott.ssa Tassoni, che era presente, forte disappunto nei confronti del 
sistema aziendale di gestione delle agende delle visite specialistiche. La Dott.ssa Mondini 
riferisce che sono in corso delle valutazioni per apportare dei correttivi al sistema. 
Relativamente a quanto rilevato dalla Sig.ra Tolomelli sul protocollo d’intesa tra AUSL e 
OOSS relativamente alla suddivisione dei percorsi tra primo accesso e visite di controllo, la 
Dott.ssa Mondini riferisce che rientra nella valutazione complessiva del sistema, ma crede 
che con la buona volontà di tutti i professionisti si possa arrivare ad una soluzione. 

3) Il Presidente Marcacci riferisce che sempre nell’incontro di ieri del CCMSSA è stato 
spiegato un percorso che a San Giovanni in Persiceto prevede che i MMG si rapportino 
direttamente con i medici ospedalieri per la condivisione del percorso di presa in carico dei 
pazienti. La Dott.ssa Mondini precisa che si tratta di una sperimentazione avviata a San 
Giovanni, ma rileva come nel Distretto Appennino Bolognese in alcune branche, come la 
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radiologia, questa collaborazione è avviata già da diversi anni. 
4) Relativamente alla situazione dei MMG, la Dott.ssa Mondini riferisce che è in corso un 

piccolo trend positivo. 
5) Relativamente al punto 2) all’ordine del giorno, la Dott.ssa Mondini riferisce che lo spazio 

all’esterno dell’Ospedale di Porretta, sotto il gazebo, non è una sala di attesa, ma 
solamente un’area coperta (allestita ai tempi del covid) e che è rimasta tale, ma le sale di 
attesa sono interne in prossimità degli ambulatori e della radiologia. 

6) Per quanto riguarda i punti 3) e 4) all’ordine del giorno, la Dott.ssa Mondini riferisce che è 
in corso una riorganizzazione con diminuzione dell’orario di apertura degli sportelli CUP in 
tutti i Distretti, ma non nell’Appennino Bolognese, dove, anche su sollecitazione del 
Presidente Santoni che ha portato il tema alla Direzione come richiesto dal CCMSS, è in 
corso una valutazione su una diversa distribuzione delle ore di apertura su alcuni punti, che 
possa prevedere un’apertura diversa da quella del mattino. Si attende quindi la proposta. 

7) Relativamente al punto 5), la Dott.ssa Mondini rileva che ha parlato con la Dott.ssa Baietti, 
la quale ha riferito che, visto l’aumento di attività, sta cercando di inserire nel budget del 
Dipartimento questa attrezzatura. A proposito dell’attività ambulatoriale odontoiatrica nel 
Distretto, la Sig.ra Panichi segnala, con soddisfazione, che l’equipe di Porretta ha dato la 
propria disponibilità a recarsi nei Centri per disabili della zona per fare una prima 
valutazione degli utenti e delle loro necessità, mentre gli educatori si sono resi disponibili 
ad accompagnare i ragazzi in ambulatorio per effettuare di interventi necessari. La Dott.ssa 
Mondini informa i presenti che a Vergato è stata effettuata una donazione per l’acquisto di 
un “riunito” con poltrona per l’avvio del nuovo ambulatorio di odontoiatria. 

8) Per quanto concerne il punto 6), il Sig. Brunini chiede, data la tecnologia POCT che ritiene 
più innovativa rispetto a quella dell’attuale Laboratorio Analisi, quando si potrà introdurre 
questa modalità di refertazione anche a Porretta come avvenuto a Vergato. La Dott.ssa 
Mondini risponde che ad oggi a Porretta rimane l’attuale Laboratorio Analisi. 

9) Relativamente alla richiesta avanzata nell’ultimo incontro sul tema dell’analisi dei reclami 
da parte del Gruppo del CCMSS, la Dott.ssa Mondini riferisce che la Banca Dati Regionale è 
stata chiusa ieri, per cui la reportistica è in fase di elaborazione; non appena sarà 
disponibile da parte dell’Ufficio Relazioni con il Cittadino aziendale, verrà inviata ai 
componenti del Gruppo per successiva analisi. 

 
SI CONFERMA CHE IL PROSSIMO INCONTRO SI TERRA’ IL 21 MAGGIO 2024 CON IL SEGUENTE 
ORDINE DEL GIORNO: 
 
1) PRESENTAZIONE DELLA PROGRAMMAZIONE FRNA 2024 APPROVATA (previo invio del 

prospetto  via email). 
 

ULTERIORI ARGOMENTI VERRANNO CONCORDATI CON IL PRESIDENTE. 
 

Alle ore 16.30 la seduta è tolta. 
 
Si ricorda che è disponibile, presso la Segreteria, la registrazione integrale della seduta. 


